
OTV-Sitzung Heiligenhagen Dienstag, 27.09.202 

 Beginn:    19:05 Uhr 

  Ende:    20:20 Uhr  

 

Teilnehmer:  Hr. Mangelsdorf, Hr. Mann, Fr. Kuserau, Hr. Dau 
Hr. Rockel (fehlt), Hr. Bohrmann (fehlt), Fr. Kielmann (krank) 

 
Protokollant:  Hr. Mann 

 
Gäste:  Fr. Lange, Hr. Dreese 

 

Top  
1. 
Begrüßung 

 
 

2. 
Einwohnerfragen 

 
 Beim Einsatz der Feuerwehr die Kette am Sportplatz 

durchtrennt. 
- In Zukunft wird die Feuerwehr einen 

Zweitschlüssel für das Schloss bekommen. 
 
 Bei Frau Lange sollten Sträucher vom Bauhof entfernt 

werden. 
- Der Bürgermeister wird sich darum kümmern. 

 Wie geht es mit dem Radweg weiter? 
- Es liegen die Pläne für den Radweg Heiligenhagen 

→ Annna Luisenhof öffentlich in der Gemeinde 
aus. Es soll auch zügig begonnen werden. 

 Die Straßenlaterne im Heubirnenweg 12 ist immer 
noch schief und neigt zum Haus. 

 Die Straßenlaterne (Püschower Str.5) leuchtet nicht. 
Bitte reparieren. 

 
 

3. 
Protokollbestätigung der 
letzten Sitzung 
 

 
 Keine Beanstandungen 

4. 
Auswertung der letzten 
Gemeindevertretersitzung 
 
 

 
 Keine Bemerkungen 



5. 
Vorbereitung der nächsten 
Gemeindevertretersitzung 
(29.09.2022) 

 Die Tagesordnung wurde besprochen. Es gab keine 
wesentlichen Aussagen dazu. 
 

6. 
Sonstiges 

 
 Die Straßenarbeiten in der Püschower Str. sollen bis 

Ende November soweit beendet sein, das man wieder 
mit den Autos die Grundstücke erreicht. 

 Kann die Hecke vom Kriegerdenkmal vom Bauhof 
beschnitten werden? 

 Der Bau der Arztpraxis läuft leider noch nicht. 
- Die KWG will noch mal mit der Gemeinde 

sprechen. 
- Es werden durch die OTV 2 Anträge an die 

Gemeindevertretung gestellt: 
1. Antrag zur Verbesserung der Sauberkeit in den 
Gemeindezentren 
2. Antrag zur Bereitstellung von Förder-mitteln für 
den Bau einer Überdachung bei der Feuerwehr im 
nächsten Jahr. 

 
 

 

 

 

gez. B. Mangelssdorf 

Vorsitzender der OTV Heiligenhagen 


